

04 11 2014 Los Tiempos

Carniceros cruceños dicen que acuerdo “es político”

El secretario ejecutivo de la Federación de Carniceros de Santa Cruz, Mario Roque, calificó ayer como “político” el acuerdo firmado el miércoles entre el Gobierno y los dirigentes de la Confederación Nacional de Carniceros de Bolivia (Contracabol), ya que no se resolvió el conflicto generado por el alza de precio del kilo gancho de ese producto.

Roque acusó a los dirigentes de Contracabol de “traicionar” a su sector al firmar un convenio para “tapar los malos manejos” que habría hecho la ministra de Desarrollo Rural, Nemesia Achacollo con el precio del kilo gancho.

“A alguien le ha molestado mucho que hablemos la verdad (...) Desvirtúan el fondo del tema son malos manejos que ha hecho la ministra Achacollo cuando, como ganadera, ella estableció el precio del kilo gancho”, afirmó el dirigente.

Acusó a las autoridades de haber firmado un convenio con dirigentes de El Alto que no representan a todo su sector, hecho que calificó como una “traición” a su sector y que se manejó de forma discrecional el precio del kilo gancho.

El dirigente que fue hasta La Paz junto a otros representantes de Tarija, Oruro, Potosí, Sucre y Cochabamba para reunirse con autoridades del Gobierno expresó la frustración de su sector al no lograr un acuerdo.

Las inundaciones dieron lugar a una supuesta escasez de carne y a la subida de precio.